



2500 profesionales buscando respuestas personalizadas

Espacio Autónomos



GranadaDigital

Jueves, 26 marzo de 2009, 12:39

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

REBE 08/42180

Universidad
PLAN BOLONIA

Rubiralta tacha de protestas aisladas las movilizaciones de Barcelona

miércoles, 25/03/2009 18:52

EFE

Imprimir Enviar

El secretario de Estado de Universidades, Marius Rubiralta, ha calificado hoy como "protestas aisladas" las secundadas la semana pasada en Barcelona contra el Plan Bolonia, y ha manifestado su "preocupación" ante los disturbios en los que derivaron las movilizaciones estudiantiles.

"Están lejos (los citados disturbios) de lo que el Ministerio quiere que sea la construcción del nuevo marco universitario a través del diálogo", ha indicado Rubiralta durante la presentación al Consejo de Gobierno y a otros representantes de la comunidad universitaria de la Universidad de Granada (UGR) de la Estrategia Universidad 2015 del Gobierno central.

La UGR ha sido la vigésima primera universidad pública a la que ha dado a conocer esta estrategia de modernización de estos centros españoles, cuyos principales objetivos son, entre otros, lograr un nuevo modelo de financiación de las universidades públicas en el que participen las comunidades autónomas y la Administración central, un nuevo modelo de política de becas y mejorar la competitividad internacional de los centros universitarios españoles.

Para conseguir estas metas, Rubiralta ha apuntado algunas líneas de este proyecto como la aprobación del Estatuto de Personal Docente e Investigador o la participación de los estudiantes en la "definición de la nueva Universidad", institución que ostenta, según ha asegurado, "un papel claro de responsabilidad frente al reto que esta viviendo nuestro país en un momento de crisis económica".

Rubiralta, que también ha visitado las instalaciones del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada, ha expuesto asimismo las directrices del Campus de Excelencia Internacional, un apartado de la Estrategia que pretende atraer a los mejores estudiantes e investigadores así como a instalaciones científicas y empresas de alto valor añadido en los entornos de los campus universitarios.

Para esta iniciativa el Ministerio ya dedicó 150 millones de euros en 2008, a los que hay que sumar 219 millones entregados en 2009.

Por otra parte, Rubiralta tiene previsto inaugurar mañana el encuentro de la Comisión Sectorial de la Conferencia de Rectores de Universidades de España (CRUE) para la calidad ambiental, desarrollo sostenible y la prevención de riesgos en las universidades españolas, organizado por la UGR.

En esta jornada expondrá la evolución de los trabajos que se vienen desarrollando para elaborar una normativa específica de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales en el ámbito de las universidades.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

>> NOTICIAS RELACIONADAS

- Los Mossos avisan de que la manifestación de hoy es ilegal y que se infiltrarán violentos
- Los periodistas protestan ante la Generalitat por las agresiones de los mossos
- Alrededor de 200 estudiantes vuelven a manifestarse en Granada contra el Plan Bolonia
- IU participará en la manifestación anti-Bolonia prevista para mañana en Granada
- De la Vega admite que ha habido falta de información para explicar el Plan Bolonia
- Durán Ruiz (UGR) : "Los que organizan las manifestaciones "anti-Bolonia" no tienen otra cosa mejor que hacer"
- Huelga a nivel estatal del Sindicato de Estudiantes contra el proceso de Bolonia
- Unos 50 estudiantes se manifiestan contra el Plan Bolonia en Granada
- Garmendia acusa a los 'antibolonia' de "desenfocar el debate"
- Garmendia dice que sería una "irresponsabilidad" paralizar el Plan Bolonia



Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |

Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo

Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.